

José Luis Centella se voit remettre la médaille de l'amitié



La Havane, 20 avril, (RHC).- José Luis Centella, secrétaire général du Parti Communiste d'Espagne s'est vu remettre la médaille de l'amitié que décerne le Conseil d'État cubain.

C'est José Ramon Balaguer, responsable des relations internationales au bureau politique du Parti Communiste de Cuba qui a décoré le dirigeant espagnol de cette médaille au cours d'une modeste cérémonie au siège de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples.

Le président de cette institution, Fernando Gonzalez, a évoqué les motivations de cette distinction.

« Cette rencontre a pour nous une signification spéciale. Nous l'avons prévue dans le cadre d'une série d'activités de commémorations glorieuses pour notre peuple et notre histoire. Il y a 56 ans, au nom de la Révolution et du socialisme, Cuba a infligé la première grande défaite à l'impérialisme yankee en Amérique Latine.

L'appui personnel de José Luis Centella à la cause de la Révolution cubaine est prouvé par sa solidarité permanente avec Cuba qu'il a entamée depuis son Andalousie natale.

De son côté, José Luis Centella a signalé :

«En surmontant l'émotion qui me prend en ce moment, je voudrais tout d'abord remercier l'ICAP, le Conseil d'État et son président de cet honneur que j'ai reçu aujourd'hui. Mais je dois laisser bien clair qu'il ne m'appartient pas à moi seulement. Cet honneur est pour tous les militants du Parti communiste d'Espagne.

Cette distinction aux communistes espagnols doit nous encourager à évaluer le travail qu'il faut faire désormais. Aujourd'hui l'impérialisme nous montre son visage le plus cruel. Il mène la mort et la destruction à tous les coins de la planète.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/127705-jose-luis-centella-se-voit-remettre-la-medaille-de-lamitie>



Radio Habana Cuba